

Fecha 02.09.2009	Sección Nacional	Página 12
---------------------	---------------------	--------------

Desabasto afectará 260 colonias: Marcelo Ebrard

Renueva GDF tuberías viejas; reducirán fugas de agua

El Gobierno del Distrito Federal comenzó a reemplazar la tubería vieja de la red de agua potable para reducir las fugas del vital líquido. Las obras iniciaron en la colonia Pedregal de Santo Domingo, Coyoacán.

Al poner en marcha este programa, el jefe del Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard dijo que debido a la escasez que se registra en la ciudad serán sustituidos 195 kilómetros de tuberías adicionales a los trabajos que ya se tenían programados para este año.

Ante el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, agregó, además, que se ha planteado un acuerdo de autoridades, en el que participarán los ciudadanos para conseguir ahorrar agua suficiente a fin de que no falte en los primeros meses del 2010.

Ebrard Casaubón señaló que durante 2009 ha llovido 80 millones de metros cúbicos de agua menos que en los mismos periodos pasados, lo que provocó afectaciones a zonas altamente dependientes del sistema Cutzamala, como la colonia donde puso en marcha el programa emergente de sustitución.

Manifestó que más del 20% del agua que se consume en la ciudad proviene de esta vía por lo que unas 260 colonias resultan mayormente afectadas con la reducción en el suministro, problemática a la que se añade la presencia de fugas.

Después de recibir una explicación sobre la forma en que opera la maquinaria empleada para el cambio de tubería, el funcionario dijo que cada equipo de este tipo avanza todos los días en la sustitución de cien metros de red de asbesto por plástico.

